

Subsidios: ¿Cuáles son los caminos a seguir?

Categoría: Noticias Última actualización: Jueves, 12 Diciembre 2019 10:25

Visto: 7981



¿Cuáles son los caminos a seguir en el proceso de otorgamiento de subsidios? Esto representa un tema que es de gran interés para la población y que genera muchas [historias](#). No pocas son las interrogantes que surgen para aquellos quiénes lo solicitan. De igual modo acontece para quiénes deben intervenir en cada una de las disposiciones según lo que establecen las leyes.

Reunión de Estudio sobre el otorgamiento de subsidios

Los trámites que cada entidad le corresponden, así como las funciones que le corresponden al Gobierno para materializar a feliz término, son algunos de los elementos debatidos en estos momentos en la Reunión de Estudio sobre el otorgamiento de subsidios impartida por Marbelis Almaguer Infante, Contralora Jefa Provincial.

Subsidios: ¿Cuáles son los caminos a seguir?

Categoría: Noticias Última actualización: Jueves, 12 Diciembre 2019 10:25

Visto: 7981

Asisten al seminario los presidentes de las Asambleas Municipales, los miembros del Departamento de Economía de dichos Gobiernos así como, directivos provinciales de la Vivienda, Planificación Física entre otros vinculados al proceso de entrega.

Proyecciones de Las Tunas

Como parte del quehacer del Gobierno en las Tunas para solucionar el problema de la vivienda en el territorio se han creado en la provincia 15 polos que agrupan 1300 viviendas en diferentes etapas constructivas.

Se prevee en un [período no menor de 10 años](#) construir 44 mil viviendas.